



**3 Pièces**

**69 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9445**

**1 880 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cannes Croisette . Situé au sein de la prestigieuse résidence du Grand Hôtel. En étage élevé pour ce superbe 3 pièces traversant d'environ 70m². Il se compose d'un agréable séjour avec une cuisine américaine entièrement aménagée et parfaitement équipée. Deux chambres et deux pièces d'eau. Climatisation réversible intégrée, double vitrage, placards aménagés sur mesure, cet appartement bénéficie d'une rénovation totale et luxueuse . Terrasse avec une très jolie vue dégagée sur le parc et une vue latérale croisette et mer. Vendu avec un garage et une cave. Bien proposé par Alexandre GUIGUI EI, ...

Cannes Croisette . Located in the prestigious Grand Hôtel residence. On a high floor for this superb 2 bedrooms apartment of around 70 sqm. It comprises a pleasant living room with a fully fitted and equipped open-plan kitchen. Two bedrooms and two shower rooms. With integrated reversible air conditioning, double glazing and custom-made wardrobes, this flat has been completely and luxuriously renovated. Terrace with lovely unobstructed views over the park and side views of the Croisette and the sea. Sold with a garage and cellar.

**CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS**

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

